



Medieninformation

ADFC München e.V.

Platenstraße 4
80336 München

Arbeitsgruppe
Rikscha

ag-rikscha@adfc-muenchen.de
www.adfc-muenchen.de

Erfolgreiche Spendenaktion der ADFC-Rikschafahrer*innen

Beim großen Spendenradeln haben die Rikschafahrer*innen des ADFC München am 15. Juni insgesamt 2375,65 Euro für den guten Zweck gesammelt. Oberbürgermeister Dieter Reiter, Schirmherr der Aktion, übergab den Scheck an die Bahnhofsmision München.

München, 17.06.2018 – Bei blau-weißem Himmel und hochsommerlichen Temperaturen traten 25 Rikschafahrer*innen des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) München am Freitag, 15.6., von 11.00 bis 16.00 Uhr kräftig in die Pedale. Alle Einnahmen aus Transfer- und Rundfahrten spendeten sie der Bahnhofsmision München, die rund um die Uhr in Not geratenen Menschen hilft und täglich mehr als 200 Bedürftige mit Lebensmitteln und Kleidung versorgt. Oberbürgermeister Dieter Reiter, in diesem Jahr erstmalig Schirmherr der Aktion, bedankte sich bei allen Aktiven und überreichte den Scheck über 2375,65 Euro an die Vertreterinnen der Sozialeinrichtung.

Das Spendenradeln wurde bereits zum vierten Mal veranstaltet und kam in den vergangenen Jahren unter anderem der Münchner Tafel und der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz zugute. Insgesamt sammelten die Rikschafahrer*innen des ADFC Kreisverband München damit bereits rund 10.000 Euro an Spenden bei ihren Charity-Aktionen ein.

Hinweise für Redaktionen

Bildmaterial finden Sie im Anhang. Bei Nutzung bitte folgende Angabe verwenden: „Foto: Achim Schmidt“.

Für Rückfragen:

Falk Hilber
0176-43 21 99 54